



## ケロちゃんたんぼ活動

仁多福祉会立阿井幼稚園

令和6年9月11日(水)

# ～稲刈りをしました～

今日は稲刈り！「稲はどうなったかな？」「スズメに食べられてないかな？」と心配しながら出かけて行った子どもたち。真っ先にたんぼをのぞき、お米ができていないか、かかしが壊れていないか確認。かかしも壊れてないし、しっかりお米もできていて子ども達も一安心。地域の方に教わりながらみんなで稲刈りを行いました。

鎌を使っての稲刈り・コンバイン・稲を運ぶ作業など様々なことを体験しました。その中でお米一粒も大切にすることを学びました。大事なお米を大切に扱うことを教えてもらった子ども達でした。

軽トラの荷台に乗せてもらいました！  
稲刈り頑張るぞー！！



今日は9名の方と一緒に稲刈り体験をしました。



やっつけくん、めいちゃん、たんぼ  
を守ってくれて、ありがとう！





下の田んぼはバインダーで稲刈り。  
初体験でした！



大人の人に教えてもらって、  
鎌で稲を刈りました。





稲束を運んだり、はでにかけたりすることも頑張りました！



はでに登って遊ぶのも楽しかったね！

**地域の皆さん、保護者の皆さん、  
お手伝いをありがとうございました！**



今年も地域の方に教えていただき、無事に稲刈りを終えることができました。初めて稲刈り体験する4歳児には、のこぎり鎌は難しかったようですが、昨年経験したらいおん組は刈り方のコツを掴むと一人でどんどん刈る姿がありました。暑い中での作業となり休憩をはさんで行ったため、少し時間がかかりましたが、最後までがんばる子ども達でした。

田んぼ活動も残すところ脱穀と粃摺り作業があります。おいしいコシヒカリを味わうためにも、みんなで力を合わせて最後まで頑張りたいと思います。